Première victoire de Cuba en demi finales de la Série mondiale de boxe



L'équipe Les Dompteurs de Cuba a un avantage d'un point en demi finales de la Série Mondiale de Boxe. Nos boxeurs ont gagné 3 des 5 combats disputés contre les Russes, à Moscou. Dans la division des 91 kilos Erislandy Savón a mis en déroute le Russe Evgueniy Tischenko.

Yosvany Veitia dans les 49 kilos a obtenu sa 7è victoire d'affilée, cette fois-ci contre Belik Galanov. Yasniel Toledo a dominé Maxim Dadashev, qui avait remplacé sa victime au Championnat du monde d'Almaty, Armen Zakaryan.

Les débutants Norlan Yera, dans les 56 kilos et Arlen López, dans les 75 ont affronté deux pugilistes chevronnés : le médaillé du monde Vladimir Nikitin et Artem Chebotarev. Ils ont été applaudis même s'ils ont perdu leurs combats qui ont été très disputés.

Lors de la phase de groupes, l'équipe russe a été la seule contre laquelle Cuba avait perdu.

Les Cubains ont l'avantage pour les combats de retour le 2 mai prochain à la Cité des Sports de la Havane, qui décideront qui disputera la finale avec l'équipe qui sortira gagnante du duel entre le Bakou Fires de l'Azerbaïdjan et les Arlans Astana, du Kazakhstan, dont la première série de combats aura lieu

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/21518-premiere-victoire-de-cuba-en-demi-finales-de-la-serie-mondiale-de-boxe$



Radio Habana Cuba